

Racines du Pays Loire-Beauce fête ses 20 ans

Racines du Pays Loire-Beauce a 20 ans ! Samedi, l'association fêtera l'événement au Relais Saint-Jacques, dès 14 heures.

En écho au sommet de la Francophonie à Villers-Cotterêts, elle accueillera plusieurs invités, parmi lesquels Margie Sudre, ancienne ministre de la Francophonie, Jean-Pierre

Sueur, ancien ministre et linguiste, Richard Ramos, député et critique gastronomique, Alain Deniset, historien local et auteur d'ouvrages sur la Beauce et les Beaucerons.

Suivra un voyage en Pays Loire Beauce de la langue française, d'un siècle à l'autre, et d'un lieu à l'autre. L'occasion de dé-

couvrir des histoires inédites retrouvées dans les archives et les greniers. Et, comme pour les « Jeudis de l'histoire », la manifestation se terminera par un moment gourmand et convivial. 🍷

➡ **Pratique.** Entrée libre. Nombre de places limité ; réservation recommandée au 09.72.39.01.21 ou à contact@racinesdupaysloirebeauce.fr